

Sejumlah Tokoh di Desa Suranadi Berikan Apresiasi Atas Simakrame dan Safari Kamtibmas Kapolda NTB

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Nov 9, 2023 - 15:15



Kapolda NTB saat menyerahkan Bantuan Sosial Kemanusiaan kepada Masyarakat Desa Suranadi Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat, (09/11/2023)

Mataram NTB - Simakrame dan Safari Kamtibmas Kapolda NTB mendapat apresiasi dari sejumlah tokoh masyarakat Desa Suranadi, Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat yang dilaksanakan di Balai Pesamuan (Pertemuan) Desa Suranadi, Kamis (09/11/2023).

Bukan saja dari Tokoh Agama, tokoh, Masyarakat, Tokoh Pemuda Desa Suranadi saja Apresiasi itu di berikan kepada Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faroq SH., M.Hum., tepi juga oleh pejabat pemerintah diantaranya Kepala, Kantor Kemenag NTB, Ketua DPRD Lombok Barat, Bupati Lombok Barat, Camat Narmada, serta Segenap Kepala Desa di Kecamatan Narmada.

Kehadiran Jenderal bintang dilua di Desa Suranadi tersebut tentu mendapat perhatian istimewa dari masyarakat setempat dibuktikan dengan penyambutan oleh tokoh agama dan tokoh masyarakat dengan menyerahkan Sapu (ikat Kepala) kepada Kapolda NTB sebagai penghargaan yang tinggi atas kesempatan dan kehadirannya bertatap muka dengan masyarakat setempat.



"Selamat datang Kepada Kapolda NTB, terimakasih atas kesediaannya untuk hadir bertemu dengan kami selaku masyarakat Desa Suranadi. Kami sangat Apresiasi atas kesempatan Bapak berada dan mau bertatap muka dengan kami. Ini tentu menjadi sesuai yang istimewa bagi masyarakat bisa bertemu Kapolda NTB yang baru kurang lebih 2 Minggu berada di NTB,"ucap Tokoh agama, tokoh Masyarakat serta Kepala Desa Suranadi.

Begitu pula dalam sambutan Ketua DPRD Lombok Barat dan perwakilan Kemenak NTB serta Camat Narmada yang juga menyampaikan hal yang sama kepada Kapolda NTB yaitu Terimakasih dan Apresiasi atas kehadiran Kapolda NTB di acara ini

Dalam keterangannya saat diwawancara awak media Irjen Pol Drs. R. Umar Faroq mengatakan sangat bersyukur bisa hadir dan bertemu masyarakat di tingkat bawah. Karena kesempatan ini menjadi sesuatu jembatan untuk mengantarkan Polda NTB dan Polri secara umum untuk lebih baik lagi.

"Saya merasa sangat senang bisa bersilaturahmi dengan masyarakat disini, dan atas saran masukan yang disampaikan pada acara tersebut tentu akan membuat lembaga kepolisian untuk mengevaluasi kinerja sebagai abdi negara. Masukannya sangat bagus karena dengan demikian Polda NTB harus bisa lebih maju dari saat ini,"ucap Umar Faroq.

Simakrame dan Safari Kamtibmas yang digagas oleh Kapolresta Mataram ini tentu akan membawa dampak positif bagi masyarakat dan polri. Dengan mendekatkan diri dengan masyarakat Polri sebagai Pengayom, pelindung dan pelayan masyarakat dapat lebih banyak berbuat dengan masyarakat.

Ia menceritakan, pada kesempatan tersebut dirinya mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas, apalagi sebentar lagi kita telah memasuki tahun dimana Pesta Demokrasi akan

dilaksanakan.

"Tahun Politik atau pasal saat Pemilu tentu masyarakat yang selama ini menjadi satu dalam banyak hal, maka akan ada perbedaan dalam hal memilih baik Caleg, Bupati maupun calon presiden. Maka melalui kegiatan ini kita mengajak masyarakat agar perbedaan yang ada tidak lantas membuat kita bercerai berai," jelasnya.



Pemilu itu menurutnya Pesta Demokrasi dimana Pesta itu haruslah dilaksanakan dengan rasa suka cita, riang gembira. Maka dari itu Lanjut Pria Jenderal ini, masyarakat harus bisa menerima perbedaan yang nantinya ada agar pemilu itu bisa terlaksana ibarat sebuah pesta dengan senang dan gembira.

"Perbedaan yang ada tidak boleh membuat kita terpisah, terkucil atau apapun itu, akan tetapi perbedaan saat pemilu hanya semata-mata untuk mengantarkan daerah dan negara kita ini untuk lebih maju dan berkembang," tegasnya.

Disamping silaturahmi dan berdialog bersama masyarakat, Kapolda NTB pada kesempatan itu menyerahkan bantuan sosial kepada masyarakat berupa Material semen sebanyak 50 sak untuk Pure dan 50 sak Untuk Masjid di Desa tersebut.

Ke.udisn bantuan kursi roda diberikan kepada masyarakat yang mengisap kelumpuhan, sarana olahraga seperti bola Sepak, Bola Volley kepada Kelompok pemuda, Mazhab Al-Qur'an kepada musholla/masjid sekitar, serta sejumlah bantuan sosial untuk masyarakat kurang mampu.

Hadir pada Simakrame dan Safari Kamtibmas di desa Suranadi tersebut, Ketua DPRD Lombok Barat, Bupati Lombok Barat, Kemenag NTB, Kapolresta Mataram, PJU Polda dan Polresta Mataram, Camat Narmada, seluruh Kepala Desa se Kecamatan Narmada, Danramil Narmada Forkopimcam Narmada, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta masyarakat desa Suranadi. (Adb)